

Alarma ambiental en Rocha: altísimos niveles de salinidad provocan mortandad de peces en el arroyo La Palma

Principal



Publicada el: 06/01/25	Visitas: 155
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 128	Puntaje: 4.1

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/alarma-ambiental-en-rocha-altisimos-niveles-de-salinidad-provocan-mortandad-de-peces-en-el-arroyo-la-palma_13707.php

**ALARMA AMBIENTAL EN
ROCHA: ALTÍSIMOS
NIVELES DE SALINIDAD
PROVOCAN MORTANDAD
DE PECES EN EL ARROYO
LA PALMA**

Principal

Alarma ambiental en Rocha: altísimos niveles de salinidad provocan mortandad de peces en el arroyo La Palma

La Laguna de Rocha enfrenta un desafío por los vientos constantes, que han llevado a la aparición de agua salobre en la región. Ante esta situación, los productores rurales se ven obligados a considerar opciones costosas para garantizar la salud y bienestar de sus animales.

Alarma por Mortandad de Peces en Arroyo La Palma

Una alta concentración de salinidad proveniente de la Laguna de Rocha ha ocasionado la mortandad de peces en el arroyo La Palma, uno de sus afluentes.

Esta situación se registra en una ubicación cercana a La Paloma, próximo a la ruta 15. Según informó a Subrayado el biólogo Santiago Silveira, de la Dirección Nacional de Recursos Acuáticos (Dinara), cuando sopla el viento del sur de forma sostenida, se empuja el agua salada hacia el arroyo, provocando un aumento en el nivel de salinidad.

Actualmente, este se encuentra 10 puntos por encima de otras mediciones del arroyo al otro lado de un embalse.

El embalse fue construido por OSE en 1996 con el objetivo de extraer agua para abastecer a los habitantes de La Paloma.

Su diseño interrumpe el flujo natural del arroyo, impidiendo que los peces escapen hacia aguas menos salinas cuando las condiciones meteorológicas lo demandan.

Este fenómeno no es nuevo; en 2018 se registró un evento similar de mortandad de peces con causas identificadas como la salinidad del agua, entre otros factores que continúan siendo objeto de estudio.

Los productores rurales de la zona han vuelto a ver comprometida su actividad, como sucedió en 2018. Cuando el ganado se hidrata con agua del arroyo afectado, sufren graves consecuencias para su salud.

Horacio Fernández, un productor local, compartió con Subrayado: "He tenido que hacer lagos propios a pesar de contar con agua corriente en mis campos. He gastado mucho dinero.

Me ha matado animales.

Consulté a veterinarios y me informaron que esa agua les enferma el hígado".

La fauna afectada incluye principalmente peces conocidos como Sabalito (*Cyphocharax voga*) y carpas.

Hernán Giménez, guardaparque del Ministerio de Ambiente, destacó que las represas son esenciales para reservar y extraer agua dulce destinada al abastecimiento de la población de La Paloma.

A lo largo de estos días, han surgido diversas denuncias por la mortandad de peces.

Inicialmente, algunos vecinos sospecharon que el problema podía ser causado por productos químicos utilizados en los campos, sin embargo, las autoridades han descartado esta teoría.

Las investigaciones continúan para esclarecer los factores contribuyentes a esta preocupante situación.

Fuente: Subrayado

Imágenes

**ALARMA AMBIENTAL EN
ROCHA: ALTÍSIMOS
NIVELES DE SALINIDAD
PROVOCAN MORTANDAD
DE PECES EN EL ARROYO
LA PALMA**

Alarma ambiental en rocha altísimos niveles de salinidad provocan mortandad de peces en el arroyo la palma

Tags

salinidad, constantes, vientos, enfrenta, animales, factores, mortandad, extraer, productores, embalse, rurales, llevado

Noticias relacionadas

- 3.9 *** *La asombrosa relación entre seres humanos y peces: ¿pueden convertirse en nuestros compañeros del alma?*
- 3.8 *** *El vínculo sutil: cómo nuestras mascotas acuáticas expresan su afecto*
- 4.4 *** *Tragedia en el arroyo Pando: un joven pierde la vida ahogado en un embalse este 1 de enero*
- 4.8 *** *La producción de forraje se acelera y ya sobrepasa la demanda de los animales en el campo*
- 3.8 *** *La altura promedio del forraje presenta una notable mejora en los últimos análisis*
- 3.9 *** *El incremento del contrabando de animales desde Argentina: Un*

fenómeno que preocupa al Estado

4.7 * *Alarma en Rivera tras nuevo ataque de canes a rebaños: más de 30 ovejas perdieron la vida*

4.6 * *Servicios de guardavidas en playas Las Cavas y Salto Chico quedan temporalmente suspendidos: ¡Atención y precaución!*

4.9 * *Marcelo Balcedo deberá ceder una porción de El Gran Chaparral a la hija del presidente del Liverpool*

5.0 * *Investigaciones confirman que no hubo impacto ambiental en el arroyo Solís tras el incidente de derrame de petróleo*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos

Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo